

Otro gran guateque de Los Canutthi

Cerca de cuatro mil personas disfrutaron y bailaron en Los Jardines del Parque - Tele 5 tomó imágenes para su informativo del domingo 8 de agosto

CARLOS MORENO

Eran ya las 6 de la mañana cuando Miguel García dejó de pinchar música en el III Guateque de Los Canutthi. Prácticamente amanecía y aún había quien pedía más, pero después de siete horas el guateque llegaba a su fin. Por los Jardines del Parque pasaron cerca de cuatro mil personas, de todas las edades, buena parte con trajes y vestidos de la época y con muchas ganas de fiesta. Así se compuso otro multitudinario guateque del que fueron testigos de excepción las cámaras de Tele 5, que emitió un reportaje en su informativo del domingo, Castilla La Mancha Televisión, y otros medios locales.

En una noche calurosa fueron sonando esos inolvidables temas de los 60 y 70 que nunca pasarán de moda. Muy al contrario, mantienen la solera de la buena música por mucho que pase el tiempo. Por el escenario, muy bien diseñado, varios miembros de la peña y otros asistentes al guateque encarnaron a grupos y cantantes de aquellos legendarios años como Los Beatles, Abba, Demis Roussos, Manolo Escobar, Miguel Ríos o Los Pecos. En los aledaños de los jardines causaban admiración un buen ramillete de vehículos y coches de la época, en perfecto estado de conservación. Los camareros se multiplicaban para poder atender las demandas de un público que como movía el esqueleto, tenía sed, y además hacía calor, mucho calor. De hecho, efectivos de la Cruz Roja tuvieron que atender a una persona que se desmayó en el centro de la pista. Un gesto bonito fue cuando todos los miembros de la peña Los Canutthi subieron arriba y lanzaron un mensaje de ánimo a su compañero Falín que sigue ganando batallas a su enfermedad.

Otro de los grandes alicientes de la noche fueron los premios. Los de quinientos euros se los llevaron Adela Muñoz Plaza, Carmen Jareño Navarro, Enrique Sánchez Gómez y María Isabel Morales Nieto, todos ellos de Tomelloso, mientras que el viaje a Palma de Mallorca se



La alegría, el buen humor y el gran ambiente fueron las notas del guateque.

lo llevó la alcazareña, Patricia González Osuna.

Así transcurrió una noche grande, de esas que se recuerdan durante mucho tiempo.

El guateque se ha convertido en el baile del verano, en uno de los espectáculos más esperados. De hecho, en sólo nueve días, se

habían producido ya más de seis mil visitas en el blog de los Canutthis, la peña tomellosera que sigue batiendo records.

209 litros en la última campaña de donación de sangre en Tomelloso

EL PERIÓDICO

Quinientas cuatro personas acudieron a la Casa del Agricultor en Tomelloso para donar sangre los pasados 26,27,28,29 y 30 de julio. Se extrajeron 465 bolsas de sangre, lo que supone un total de 209 litros. Dentro de las 465 extracciones, 45 personas lo hicieron por primera vez, algo importante para la Hermandad de Donantes, "puesto que nivela las bajas por edad". Toda la sangre extraída va destinada al Hospital General de Ciudad Real. La Junta Local de las Hermandad de Donantes de Sangre vuelve a agradecer la solidaridad mostrada por el pueblo de Tomelloso, "y más en estos días que han sido durísimos por las temperaturas tan altas que hemos tenido que soportar".